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ACENTUACIÓN DE LAS PALABRAS 

Las palabras, en español, tienen una sílaba llamada tónica, que es la que, al pronunciarla, suena más fuerte. Las otras 
se llaman sílabas átonas, porque su intensidad de voz es menor que la tónica. En algunas ocasiones, la vocal de la 
sílaba tónica se marca mediante un signo ortográfico que se coloca en la parte superior de ésta (´). Este signo se 
denomina tilde o acento gráfico. Atendiendo a su sílaba tónica, las palabras, en español, pueden clasificarse en: 

 
  AGUDAS LLANAS ESDRÚJULAS  SOBREESDRÚJULAS 

 
DEFINICIÓN 

Son palabras de más 
de una sílaba cuyo 
golpe de voz recae 
sobre la última sílaba. 

Son palabras de más de 
una sílaba cuyo golpe 
de voz recae sobre la 
penúltima sílaba. 

Son palabras de más de 
dos sílabas cuyo golpe de 
voz recae sobre la 
antepenúltima sílaba. 

Son palabras de más de 
dos sílabas cuyo golpe 
de voz recae antes de la 
antepenúltima. 

¿CUÁNDO SE 
ACENTUAN? 

Cuando terminan en 
vocal (a,e,i,o,u) o en las 
consonantes -n y -s. 

Cuando terminen en 
consonante, que no sea 
ni -n, ni –s. 

Siempre. Siempre. 

 
 
 

EJEMPLOS 

 

ca – jón 

 

par – tir 

 

a – tril 

 

so - fá 

 

ár – bol 

 

ca – mi – sa 

 

si – lla 

 

lá - piz 

 

cán – ta – ro 

 

es – drú – ju - la 

 

ín – ti – mo 

 

hi – po – pó – ta - mo 

 

dé – je – se – lo 

 

a – trá – pa - me – lo 

 

á – bre – me – lo 

  

re – pí – te – me - lo 


